

## JUWI beim Sächsischen Familientag

Unter dem Motto „Wir sind Familie“ lud das sächsische Staatsministerium am 17. August zum 25. Mal Familien zum Familientag - dieses Jahr nach Brandis. Als ortsansässiges Unternehmen war JUWI mit einem Stand und einem abwechslungsreichen Angebot für Groß und Klein dabei.



Die politische Prominenz war am 17. August in Brandis reichlich vertreten: Ministerpräsident Michael Kretschmer, Sozialministerin Petra Köpping, Landrat Henry Graichen und Brandis Bürgermeister Arno Jesse waren zum 25. sächsischen Familientag nach Brandis gekommen. Und auch JUWI zeigte bei der Veranstaltung direkt vor der eigenen Haustür Präsenz. Am eigenen Stand informierten Karsten Tietz (Leiter Akquisition Ost) und Norman Richter (Projektmanager, Akquisition & Kooperation) gemeinsam mit Andreas Poldrack, Geschäftsstellenleiter der VEE Sachsen e.V., interessierte Familien über die Relevanz der nachhaltigen Energieversorgung, sowie konkrete JUWI-Projekte in der Region.

Eltern hatten die Möglichkeit, Fragen zu aktuellen Projekten beispielsweise im Energiepark Waldpolenz oder zur JUWI-Niederlassung in Brandis und zu JUWI als Arbeitgeber zu stellen. Die Kinder konnten sich währenddessen am Basteln von eigenen Solarautos und Solar-Windmühlen versuchen. Zudem lud JUWI große und kleine Besucherinnen und Besucher mit einer VR-Brille zur virtuellen Windradbesteigung ein.

Das kam gut an: Der JUWI-Stand hatte großen Zulauf und abgesehen von wenigen kritischen Stimmen und Nachfragen nutzten die Gäste das Angebot vor allem, um sich aus erster Hand zu informieren.

